

PAYS BASQUE



APPRÉCIER AVEC TOUS LES SENS LA DIVERSITÉ DU PAYS BASQUE

Ce voyage à vélo offre un aperçu unique d'un pays dont l'histoire et la diversité des tribus nous fascinent chaque jour. Ce magnifique voyage à vélo est accompagné d'un climat doux qui permet une grande diversité de plantes. Un mélange de rêve est offert par la nouvelle piste cyclable côtière avec des arrêts à Biarritz et ses villas historiques jusqu'à Saint Jean de Luz, le voyage en train avec le train à crémaillère La Rhune datant de 1924 et la région viticole près de la ville de Pau « Jurançon ». Chaque journée sera complétée par l'exquise cuisine basque.

NIVEAU



KM

247

DURÉE

8 Jours

7 Nuits

DATES VOYAGE

28.06 - 05.07.2025

05.07 - 12.07.2025

Jour 1

Arrivée à Biarritz. Napoléon III et son impératrice Eugénie avaient déjà fait construire un palais dans cette ville magnifiquement située. Biarritz possède son propre charme. Installation à l'hôtel, accueil et premier dîner basque.



Jour 2 Biarritz - Bayonne 51 km

Le long de la Vélodyssée, nous suivons la piste cyclable qui longe la côte atlantique et offre de magnifiques vues sur la mer jusqu'à la capitale du Pays Basque français, Bayonne. La ville portuaire au pied des Pyrénées était au 19ème siècle la capitale française du chocolat. La cathédrale de Bayonne est un bijou. Lors de la visite guidée de la ville, Bayonne montre son histoire mouvementée. Cela donne faim et c'est pourquoi notre visite historique se termine par la dégustation du fameux jambon de Bayonne chez le fabricant de jambon. L'après-midi, notre parcours à vélo longe les rives de l'ancien fleuve Adour. Pendant longtemps, les bateaux de commerce ont marqué l'ancien passage maritime. Notre randonnée à vélo se termine à nouveau à l'hôtel.

Jour 3 Biarritz - Train de la Rhune 25 km

On appelle aussi Biarritz la reine du Pays basque. Notre tour à vélo commence par quelques arrêts historiques et architecturaux marquants à Biarritz. Les principaux bâtiments ont été construits à l'époque de la Belle Époque et de l'Art déco et forment un décor intéressant avec la mer d'un bleu profond. En passant par l'arrière-pays, nous arrivons finalement à Ascain.

Après le pique-nique, nous grimons au sommet de la montagne de la Rhune en train à crémaillère et descendons à 905 m pour profiter d'une vue fantastique avec un panorama à 360° sur la côte atlantique et le paysage pyrénéen. Des chevaux sauvages et des troupeaux de moutons y passent les mois d'été. Transfert de retour à l'hôtel.



Jour 4 Biarritz - Hendaye 40 km

La Vélodyssée, l'itinéraire cyclable atlantique qui part de Biarritz jusqu'à Hendaye, offre des impressions côtières de rêve. En chemin, arrêt dans la célèbre station balnéaire de Saint-Jean-de-Luz avant d'arriver à Ciboure. Il vaut la peine de s'attarder plus longtemps à Ciboure. Son phare d'André Pavloski, le fort Socca et le monastère « Le cloître des Recol-lets » et sa fontaine, offerts par le cardinal Ma-zarin. Une visite particulière est celle du Château Abbadia, un curieux bâtiment. Pendant une visite guidée de 45 minutes, nous en apprenons plus sur ses habitants intéressants. Et maintenant, direction la frontière espagnole. A Hendaye, notre tour à vélo se termine par une promenade dans la station balnéaire mondiale.



Depuis 10 ans, nous passons chaque année une semaine en France avec FAV, sans interruption. C'est dire notre enthousiasme, non ? Le 11ème tour pour 2025 est en préparation !

Helga & Hanspeter



« Je tiens à remercier chaleureusement les organisateurs, Christiane et Philippe qui ont largement contribué à ce que notre voyage à Biarritz reste inoubliable dans nos cœurs. Merci ! »

Régine

Jour 5 Ainhoa - Saint Jean Pied le Port 48 km

Nous commençons la journée à vélo par la visite de l'un des plus beaux villages de France : Espelette. L'histoire d'Espelette et de son célèbre « piment » remonte au 16ème siècle. Lors de la visite d'une ferme, nous en apprendrons plus sur la culture et la fabrication des produits du piment d'Espelette. Bien entendu, une dégustation de différents produits suivra avant de poursuivre notre randonnée à vélo en direction de l'une des plus belles vallées du sud de la France : Saint Jean Pied de Port. Saint Jean Pied de Port est une petite ville encore très préservée au début du « Camino Frances ». L'architecture gothique et romane mérite un arrêt prolongé. Transfert retour vers Biarritz.



Jour 6 Sainte Marie - Jurançon - Pau 41 km

Transfert vers la province du Béarn et balade à vélo le long de la route des vins du vignoble de Jurançon. Vignobles, villages viticoles pittoresques et châteaux se trouvent sur le parcours, qui se termine par une dégustation de vin dans un domaine viticole. Un arrêt très intéressant à la Commanderie de Lacommande donne un aperçu du ravitaillement des nombreux pèlerins en route vers Saint-Jacques-de-Compostelle. La station de pèlerinage avec son église romane est une expérience très particulière. Poursuite du voyage jusqu'à Pau.

Jour 7 Tour à vélo Piémont Pyrénées 42 km

Transfert jusqu'aux abords de Lourdes, dans ce que l'on appelle le Piémont pyrénéen. Notre randonnée à vélo s'accompagne d'abord d'un panorama impressionnant sur la chaîne de montagnes des Pyrénées. Il n'y a presque pas de montées, mais surtout des descentes et nous suivons le gave de Pau dans l'après-midi en direction de Pau. En route vers Pau, des petits ruisseaux, des villages au style typiquement béarnais et des vues sur les montagnes. Pau est l'ancienne ville royale et la capitale de la province du Béarn. Nous empruntons le fameux boulevard des Pyrénées, une avenue de 1,8 km de long qui offre une vue majestueuse sur la chaîne des Pyrénées pour arriver au château de Pau, lieu de naissance du roi Henri IV. Le château offre à la fois une forteresse médiévale, un palais Renaissance et une résidence royale et fait partie des musées nationaux les plus visités de France.

Jour 8

Départ ou prolongation pour une baignade sur la côte atlantique ou arrêt à Lourdes, située à proximité.

VOYAGE À VÉLO GUIDÉ



DATES DU VOYAGE

- 28.06 – 05.07.2025
- 05.07 – 12.07.2025

SERVICES INCLUS

- 5 nuits en hôtel de charme 4* à Biarritz en chambre avec bain/douche/WC
- 2 nuits à l'hôtel de charme 4* à Pau en chambre avec bain/douche/WC
- Utilisation de la piscine
- Petits-déjeuners copieux
- Menu à 4 plats le soir
- 6 pique-niques de midi avec des spécialités régionales, boissons comprises
- Guide diplômé pendant tout le voyage
- 1 dégustation de vin
- 1 dégustation de fromage
- 1 dégustation de chocolat
- Visites guidées selon le programme
- Tous les transferts mentionnés
- Toutes les entrées
- Voyage en train « La Rhune
- Taxe de séjour et taxe locale

PAR PERSONNE

CHAMBRE

DBLE/DU/WC/VP	1524 €
SGL/DU/WC/VP	1890 €

VÉLOS

VTC 21/27 vitesses	90 €
Vélo électrique (250 € caution)	170 €

OPTIONS POSSIBLES

- Accueil à l'aéroport de Bordeaux ou Biarritz
- Jour 8 : Transfert retour à l'aéroport et gare de Biarritz

